

Medio	El Ciudadano
Fecha	31/08/2016
Mención	Delpiano respalda a U. Alberto Hurtado por sumarios: "Lo ha hecho muy bien". Mención a la UAH.



La ministra de Educación, Adriana Delpiano, respaldó el sumario que inició la Universidad Alberto Hurtado (UAH) contra 25 estudiantes y que derivó en la suspensión de más de 20 alumnos, además de la expulsión un estudiante de ciencia política. Todos fueron acusados por daños a las instalaciones, luego de la toma de julio, aun cuando los acusados alegan que no hay pruebas que los individualicen como los autores.

En entrevista con T13 radio, Delpiano expuso que "dentro de las atribuciones que tiene la Universidad Alberto Hurtado, lo ha hecho muy bien".

"Me parece que está dentro del ámbito de la autonomía que tiene la universidad para tomar decisiones y medidas. Cuando uno ve las fotografías y ve cómo quedó el establecimiento, realmente es lamentable", sostuvo.